

**LOCAL | Política**

## **Según IU, el Equipo de Gobierno ha "incumplido" el convenio suscrito con la Junta para la rehabilitación del Recreo de Castilla**

**Para López Calvo, se han tomado decisiones "unilaterales" que han perjudicado la actuación inicial prevista**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Martes 18 de junio de 2013 - 20:24



Izquierda Unida ha denunciado el incumplimiento, por parte del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento prieguense, del convenio suscrito en su día con la Junta de Andalucía para acometer la actuación integral en el Recreo de Castilla, tomando decisiones “unilaterales” que han perjudicado la actuación prevista en un principio.

Así lo ponían ayer de manifiesto el jefe de gabinete de la Consejería de Fomento y Vivienda, Manuel López Calvo, y el coordinador local de IULV-CA, José Francisco del Caño, que durante su comparecencia ante los medios hizo referencia a las actuaciones que su

formación política ha llevado a cabo en relación a la campaña que se está desarrollando en Priego sobre el Molino de los Montoro y la problemática generada a partir de la renuncia que se hizo en el pleno de mayo de 2012 por parte de PP, con el apoyo del PA y la abstención del PSOE, a dos de las actuaciones que estaban previstas en el proyecto integral y que afectaban de lleno a la antigua almazara, en la que se ubicará el futuro Museo Arqueológico.

Según indicaba del Caño, integrantes de la asamblea local de IU, mantuvieron ayer lunes una reunión informativa con miembros de la plataforma pro museo Molino de los Montoro, de la asociación Amigos del Museo y del propio arqueólogo municipal.

Por su parte Manuel López reconocía que su formación, “no ha sido ágil a la hora de ofrecer información sobre el tema”, indicando que desde su parecer, las reuniones directas que se estaban manteniendo con los colectivos sociales y la propia administración local, “eran suficientes para que no se malinterpretara, para que no se manipulara, cual era la situación que existía en torno a las intervenciones en el Recreo Castilla y el conjunto histórico que lo rodea”.

En este sentido, López puntualizaba que para IU, desde la Consejería de Fomento y Vivienda se ha cumplido “escrupulosamente” con el convenio firmado entre la Junta y el ayuntamiento de Priego, afirmando que “no es posible que una alcaldesa que ha firmado un convenio donde se comprometía a hacer una serie de obras, a hacerlas en un tiempo determinado, y a hacerlas en colaboración con la administración autonómica, haya incumplido desde el primer mes ese convenio”.

Con tal argumentación y ante la imposibilidad de responsabilizar a terceros de que la causa de ese incumplimiento, “ha sido la herencia recibida”, ya que como añadía López fue la propia Ceballos la que firmó en septiembre de 2012 dicho convenio, “ahora plantea que ellos no tienen la culpa de nada cuando han tomado decisiones unilaterales, de espaldas a la administración autonómica, que es la que financia la

intervención, junto a los fondos FEDER”.

Igualmente, López ponía de relieve que el PP, con el apoyo del PA y la abstención del PSOE, “han renunciado a más de 1,25 millones de euros de los fondos FEDER, negándose a cumplir el convenio, tal como lo habían firmado”, puntualizando que la Consejería de Fomento y Vivienda, “ha cumplido rigurosamente con el 33% con el que se había comprometido”.

De ahí que López Calvo reiterara para finalizar que la Junta, “ha cumplido su compromiso con el pueblo de Priego, a pesar de los incumplimientos y la falta de capacidad de gestión de la alcaldesa de Priego”, añadiendo que la única virtud que ha tenido el PP, “ha sido la mentira y la manipulación, aprovechadas por algunas personas para generar una campaña de agresividad para con representantes de IU a nivel local y regional”, sentenció López.